

# Katholischer Lehrerverein der Schweiz : Delegierten-Versammlung

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Schweizer Schule**

Band (Jahr): **13 (1927)**

Heft 30

PDF erstellt am: **18.04.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

## Katholischer Lehrerverein der Schweiz

An die Vorstände und Delegierten unserer Sektionen und Kantonalverbände.

B. B.

In unserem Zirkular vom Mai 1927 haben wir Sie u. a. um Beantwortung der Frage ersucht, ob Sie die Abhaltung unserer diesjährigen Vereinstagungen in Verbindung mit dem Eucharistischen Kongress in Einsiedeln wünschten. Die meisten Sektionen haben dem Vorschlage freudig zugestimmt.

Nun machen uns aber unsere Freunde in Einsiedeln auf den gewaltigen Andrang aufmerksam, mit dem am Eucharistischen Kongress gerechnet werden muß. Dem Kongress vorausgehend, finden überdies große Veranstaltungen der christlichsozialen Vereinigungen statt. Eine befriedigende Unterbringung unserer Delegierten könnte daher nicht garantiert werden. Voraussichtlich werden sich an den genannten Tagungen in Einsiedeln auch viele katholische Lehrer mit ihren Ortsvereinen beteiligen, was durchaus zu empfehlen ist.

Angeichts dieser Sachlage scheint uns eine zeitliche und örtliche Verlegung unserer Tagung unbedingt geboten. Aus den gleichen Gründen werden wir uns dieses Jahr auf die statutarische Delegiertenversammlung beschränken müssen. Diese wird immerhin eine besondere Note erhalten, einmal dadurch, daß sie der innern Festigung unserer katholischen Lehrerorganisationen dienen soll, und dann auch, weil uns eine treffliche Gelegenheit geboten wird, in der Verlagsanstalt Otto Walter A. G., Olten, eine der modernsten Druckereien der Schweiz zu besichtigen.

Unter Berücksichtigung der erwähnten Verhältnisse hat nun der leitende Ausschuss für die diesjährige Delegiertenversammlung folgende Tagesordnung aufgestellt:

### Delegierten-Versammlung

Donnerstag, den 11. August 1927, um 11.30 Uhr, im Hotel „Schweizerhof“, in Olten.

Trankanden:

1. Eröffnungswort und Jahresbericht des Präsidenten.
2. Rechnungsablagen pro 1926.
 

a) Vereinsrechnung,	c) Hilfskasse,
b) „Schweizer-Schule“,	d) Krankenkasse.
3. Er wählen ins Zentralkomitee.
4. „Interne Vereinsfragen“, Referat von J. Trozler, Schriftleiter der „Schweizer-Schule“.
5. Allgemeine Umfrage.
6. Besichtigung der Graphischen Anstalt Otto Walter A. G., Olten.

Zur gefl. Beachtung!

1. Die Delegiertenversammlung setzt sich zusammen: a) aus den Vertretern der Sektionen (auf je 20 Aktive 1 Vertreter), b) aus dem Zentralkomitee und c) aus der Delegation des „Vereins katholischer Lehrerinnen der Schweiz“. — Die Redaktionsmitglieder des Vereinsorganes haben beratende Stimme.

2. Anträge, über die an der Delegiertenversammlung Beschluß gefaßt werden soll, sind unverzüglich dem Zentralpräsidenten einzureichen.

3. Zur Delegiertenversammlung haben außer den statutarischen Delegierten auch die andern Vereinsmitglieder Zutritt. — Die Stimmberechtigten bedienen sich bei Wahlen und Abstimmungen der Ausweiskarten. Diese werden den Sektionsvorständen rechtzeitig zugestellt werden.

4. An die verehrten Sektions- und Kantonalpräsidenten ergeht die besondere Bitte, für eine möglichst vollzählige Vertretung ihrer Kreise besorgt zu sein. Der Beginn der Tagung ist so angelegt, daß ein rechtzeitiges Erscheinen aus allen Gegenden der Schweiz möglich ist.

5. Für die Rückreise der Delegierten bestehen folgende Fahrgelegenheiten:

Olten ab: nach: St. Gallen, Chur 18.35 Uhr,  
Freiburg, Sitten 16.44 und 19.52 Uhr,  
Innerschweiz 17.40 und 19.48 Uhr,  
Basel 18.17 Uhr.

Von diesen Zügen sind Anschlüsse nach allen Seiten möglich (in Graubünden nur noch bis Chur).

Verehrte Delegierte und Mitglieder des Katholischen Lehrervereins der Schweiz! Wir wollen den 11. August, diesen einen Tag, unserm Vereine und seinen erhabenen Bestrebungen und Aufgaben widmen. Durch einen geschlossenen Aufmarsch bekennen wir uns neuerdings zu den katholischen Grundsätzen in der Erziehung und Bildung der Jugend. Allen Teilnehmern sei heute schon freundlicher Gruß und Willkommen entboten.

Für den leitenden Ausschuss,  
Der Präsident: W. Maurer.